

Cali, noviembre 9 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ En la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura

## Abre el primer Centro de distribución logística internacional del Pacífico



BUENAVENTURA

EMPRESARIO

Lunes 8 de Noviembre, 2021

Respondiendo a las necesidades del sector de comercio exterior, la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura anuncia la habilitación por parte de la DIAN, a través de la resolución 009599 de 4 de noviembre de 2021 para el primer Centro de Distribución Logística Internacional (CDLI) ubicado en la región Pacífico de Colombia.

Los CDLI son espacios que habilita la DIAN para la prestación de servicios logísticos y almacenamiento de productos y mercancías dentro de los terminales portuarios, que permiten darle un valor agregado a la carga a través de la conservación y acondicionamiento de la misma, re-empaquetado, etiquetamiento, clasificación, marcado, preparación para la distribución, entre otros.

“Esta habilitación significa una evolución en materia de infraestructura, tecnología e innovación para la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura que ha buscado avanzar de manera permanente en el fortalecimiento y diversificación de sus servicios portuarios para seguir siendo competitivos



### POSICIONAMIENTO ORGÁNICO ¿QUÉ ES, PARA QUÉ SIRVE?

Cuando hablamos de posicionamiento en Google, también hablamos de SEO: Search Engine Optimization, u Optimización para Motores de Búsqueda y se trata de un conjunto de técnicas.

Optimice su sitio web para Motores de Búsqueda

PATROCINADORES:

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Esta semana regresan las fotomultas a Cali, vea cuándo y en qué puntos](#)



[Revelan secretos de cirugías plásticas de Amparo Grisales y otros trucos de la diva](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[¿Carné de vacunación obligatorio? Esto es lo que se sabe](#)



[Tres alimentos que son viagras naturales infalibles](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



ante las dinámicas de crecimiento del sector a nivel mundial. Esto sin duda marcará un hito en la historia de nuestro terminal”, comentó Yahaira Díaz, Gerente General (e) de la compañía.

Con la habilitación del CDLI, la SPRBUN espera aumentar los porcentajes de carga que llegan a este terminal marítimo, afianzando así las relaciones comerciales con los mercados de gran volumen como es el asiático. Igualmente, se estima que con la puesta en funcionamiento del centro se genere empleo en la región y en la ciudad de Buenaventura.

“Además de favorecer el componente logístico que necesita el comercio exterior, esta habilitación también representa un impulso para el proceso de reactivación económica del país. Gracias al esfuerzo de distintas autoridades nacionales como la Presidencia de la República y la DIAN, hoy la región del Pacífico podrá seguir siendo más competitiva, atrayendo a nuevos inversionistas y la apertura de nuevos mercados”, finalizó Yahaira Díaz, Gerente General (e) de la compañía.

Hoy por hoy, la SPRBUN cuenta con una robusta infraestructura portuaria respaldada por 1.300 metros para buques y contenedores, 1.320 tomas para conexión de contenedores refrigerados y espacio para almacenar más de 180.000 toneladas de granel en silos, bodegas y cobertizos, 13 grúas Pórtico de última tecnología, 36 grúas RTG y capacidad instalada de 35.000 TEUS.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### Compromiso Valle sigue forjando oportunidades para...

En el Valle del Cauca, ahora mismo, se están abriendo puertas que...

### New Cambridge School Cali, primer Eco-School de...

Eco-Schools es un programa internacional de la Fundación para l...

### Nueva convocatoria para apoyo al pago de nóminas

El Programa de Apoyo al Empleo Formal (PAEF) regresó con una...